S Undine Neubeckuz Weihnachtspost



Liebe Mitglieder des SV Undine Neubeckum,

wieder einmal liegt ein Jahr hinter uns. Gratulieren möchte ich Svenja Muth, die dafür gesorgt hat, dass die Liste unserer Vereinsrekorde ständiger Aktualisierung bedarf.

Auch unsere Wettkämpfe waren wieder sehr gut besucht. In diesem Jahr stieg die Meldezahl für unser Harberg-Pokal-Schwimmen endlich einmal wieder über die magische 2000-Start-Grenze. Unsere Mannschaft hat es diesmal geschafft, sich gegen die starke Konkurenz durchzusetzen und hat alle drei Wertungen gewonnen. Eine besondere Herausforderung stellte für das Team der SG Beckum die Ausrichtung der SV-OWL 50m-Bahn-Meisterschaften im Juni 2008. Hier sind wir kurzfristig für einen anderen Ausrichter eingesprungen und haben dem SV-OWL so einen schönen Wettkampf im Beckumer Freibad präsentiert. Im nächsten Jahr werden wir wieder eine Bezirks-Veranstaltung ausrichten. Diesmal kommen die Masters am 21. Mai in das schöne Neubeckumer Freibad. Bedanken möchte ich mich bei allen, die dazu beigetragen haben, dass wir unsere Wettkämpfe so durchführen konnten, dass sie für uns zu einem großen Erfolg wurden.

Im Sommer war der Name des SV Undine Neubeckum sogar in den Nachrichten auf Radio WAF zu hören, denn wir haben bei der Auslobung der Hilde Fuest-Stiftung mit unserem Schwimmkursprojekt den 3. Platz belegt und konnten uns über einen großem Scheck freuen.

Zu Karneval wurde der SV Undine durch das Prinzenpaar Eta (I) und Erwin (I) vertreten. Auch den Wagenbauern gilt ein dickes Lob, da sie dafür gesorgt haben, dass die Vereinsfarben prächtig im Beckumer Rosenmontagszug vertreten waren.

Vor mehr als 25 Jahren waren es die Aktiven des SV Undine, die zum schwimmen nach La Celle St. Cloud gefahren sind und stark dazu beigetragen haben, dass die Städtepartnerschaft in diesem Jahr ihr 25. Jubiläum feiern konnte. Hier kommt nun ein Wunsch für die Zukunft. Es wäre schön, wenn wir es schaffen, die Wettkämpfe im Wasser wieder aufleben zu lassen um so mit unseren französischen Freunden einen schönen sportlichen Wettkampf zu erleben und auch außerhalb des Schwimmbeckens viel Spaß miteinander haben.

Einladen möchte ich Euch zu unserer Ferienfreizeit, die uns im nächsten Jahr nach Kroatien führt. Für nur 380 € zwei Wochen an der Adria. Weitere Infos hierzu gibt es bei unseren Jugendwarten Cordula Cronen und Christian Niehaus.

Am 11. Januar 2009 laden wir alle ein, die Wanderschuhe zu schnüren und das neue Jahr mit der traditionellen Drei-Königs-Wanderung zu beginnen. Start ist wie immer um 14:00 Uhr am Freibad in Neubeckum.

Am 24. Januar findet die Karnevalssitzung statt. Der Kartenvorverkauf hierfür hat bereits begonnen.

Ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch in neue Jahr

Euer Jo Freitag